## IMJからのお知らせと祈りの課題

# IMJ2022 ワークショップ「再発見!キリストにある希望」講義(サンドラ・セルマー・カースティン師) USB/DVDセット 購入できます!

● MP4(映像) USB 3,000円、MP3(音声) USB 1,500円 QRコード

● DVD(映像) 3,000円(全て送料込)





### \*「心のサプリ」を開催、参加しませんか?

IMJホームページから申し込みできます。事務局へ電話・メールでも可。

- 事務局開催のオンライン(Zoom)に、教会の方、未信者の方とも ご一緒に参加できます。
- 教会ごとに集まって、トークはオンラインで、グループは対面(少人数)でも参加可能です。
- 教会単独で開催の場合もスタッフがお手伝いします(オンライン&対面)。
- 開催・参加について、ぜひ一度事務局までお気軽にご相談ください。

### \* IMJのために特別支援金のお願い — 2つのご提案

- 1. 会報に事業者の広告を掲載(一件 10,000円、広告 10件募集) お問い合わせは 事務局にご連絡ください。
- 2. 定期的なご支援(毎月定額10件のご支援を期待します) ホームページから クレジットカードでも献金可。 ※ 特別支援金振込先 郵便振替口座: 02720-3-50871 口座名: 祈りのミニストリー・ジャパン
- \* クレジットカードでも献金できるようになりました(ホームページの献金 Giving のページからできます)。

## スクール・セミナー・心のサプリの予定表(2023年9~11月)

9/8(金), 22(金), 13(水), 27(水) 〈水金〉 ◆ 札幌オンラインスクール 基本コース B 札幌市 9/2(土)~3(日), 9(土)~10(日) 〈土日〉

◇ シティビジョン・グローリーチャーチ 基本コース B 横浜市 9/30(土), 10/7(土), 9(月・祝) 〈土祢

◆ IMJ 「心のサプリ①」 オンライン 9/23(土・祝) \*ホームページから事前に心のサプリの参加申し

◆ IMJ「心のサプリ②」オンライン 10/28(土) 込みができます。ご参加をお待ちしております。◆ IMJ「心のサプリ③」オンライン 11/25(土)

※パートナー教会と推進メンバー、IMJ月間献金などをお捧げ下さった方のお名前 (2023年 1~6月)(敬称省略) (教 会) グレースコミュニティ、桐生キリスト教会、本郷台キリスト教会、熊本ハーベストチャーチ、大津バプテスト教会、シティビジョン・グローリーチャーチ、練馬グレースチャペル、エブリネイションチャーチ横浜、静岡サミル聖書教会、日之出キリスト教会、横浜ニューライフバプテスト教会、新松戸リバイバルチャーチ、北斗チャペルキリスト教会、南紀キリスト教会、ライフ・チャペル・インターナショナル、シティビジョン・グローリーチャーチ。

(個人) 秋山和男・正子、松田由美子、新野吉男、月井 博、江口編子、菅原めぐみ、納谷直美、広野和子、平山 健、寺見也子、安居めぐみ、吉田夕美子、中山 務、瀬川久代、佐藤紀生、飯嶋りさ、栗澤裕美、長谷川理恵。 尊い献金を心から感謝いたします。

### 祈りのミニストリー・ジャパン会計報告(2023年1~6月)

スクール・心のサプリ・祈りのミニストリー	1,446,510
パートナーシップ献金・IMJ月間献金・特別支援献金	1,752,153
書籍・オーディオ販売代、他	105,961
収入合計	3,304,624
交通費・宿泊費(スクール・基礎講座・心のサプリ,他)	27,260
スクール・セミナー教材作成	313,930
人件費・ミニストリー謝礼・出張費	2,879,500
会報・広告・事務・通信・管理・積立	371,318
書籍・オーディオ購入費、その他	0
支出合計	3,592,008

(収入-支出= -287,384)

\*<br />
口座名・番号が変わりました

郵便振替口座番号: 02720-3-50871 口座名: 祈りのミニストリー・ジャパン りい献金をお捧げ下さり、 心から感謝致します。今後も 祈りのミニストリー・ジャパ ンが日本の諸教会に仕えて行 くための必要が満たされます ように、お祈りください。

祈りのミニストリー・ジャパン 電話&FAX: 011-215-7258 elijahhouse@infoseek.jp ホームページ: www.ehj.jp

IMI

〒006-0832

札幌市手稲区曙2条2丁目 4-22 -102

発行責任者: 益田 良一 (グレースコミュニティ)



『見よ。わたしは、主の大いなる恐るべき日が来る前に、預言者エリヤを あなたがたに遣わす。彼は、父の心を子に向けさせ、子の心をその父に向 けさせる。それは、わたしが来て、この地を聖絶の物として打ち滅ぼすこ とのないようにするためである。』 マラキ書 4:5,6

NO.**5** 



# 基本コース A スクールの感想と恵み

シティビジョン・ グローリーチャーチ 副牧師 増田篤子

主の御名を崇めます。

4月、5月の3日間、祈りのミニストリースクール「基本コース A」を開講させていただきました。

今までの祈りのミニストリー・トレーニングスク ール「コース I A」 がリニューアルされ、できたての 教材を使わせていただきました。

講義数は8講義、少しスリムに構成されているため、今回は3日間で計画しました。今まで時間が取れず参加できなかった教会員が参加することができたことは大変感謝なことでした。

今回もハイブリッドで行い、北海道から沖縄まで、再受講も含めて34名でのスクールとなりました。どの講義もとても分かりやすく感謝でした。

「ミニストリー技術 1」の講義で、「祈りのミニストリーとは、聖霊に導かれてこのように進めていくのですよ」と実演を交えて教えて下さり、ミニストリー理解のために大変助けとなりました。

進めていく途中、「3日間、8講義で新規受講生の 理解が追い付くだろうか?」との心配も心に沸き祈 りましたが、最終日の「感謝の証し会」では、多くの 方が自分の心の苦い根など気づきが与えられてお り、グループタイムで神様の取り扱いがあったこと を聞いて、主に感謝を捧げました。全国の皆様の お祈りにも心から感謝致します。

以下、受講生の感想より抜粋してシェアさせてい ただきます。

「スクールには課題を持って参加しました。 ミニストリーでは、母との関係についていろいろな 角度から尋ねられ、祈りの内に問題の一端を見出し ました。怒りや赦さない心が原因と思っていたので すが、実は『あきらめる心が問題だった』という思 いがけない結果に驚いています。」

「受講準備のために参考書籍を読み始めた時から、親子逆転、パフォーマンス指向、苦い根の裁き、内なる誓い・・・など自分に思い当たるところが次々に示され、今の自分の問題についてパズルが解け始めたように思いました。」

「両親との問題を最初に扱わなければと感じ、親を裁いたこと、内なる誓いを立てたことを悔い改めました。… スクール後、母に対しての苛立ちが無くなり、夫との関係にも変化が与えられています。」

栄光在主!!



## 心のサプリの恵み

私は20代のころから、「隠れ肥満」で悩んでいました。 高校生の時までは、ほっそりしていました。 しかし、20代から太りだしたのです。ダイエットや運動を試みるのですが、全然効果はありませんでした。

結婚を控えた妹が「お姉ちゃんが太っていると、 私も太るかもしれないと思われるから、何とかブタ から卒業して」と言われたことが、心に刺さったこ ともあります。

なぜ、やせることができないのか? そんな時、 お友達に誘われて心のサプリを受けたのです。

心のサプリでは、「父母を敬わなかった領域では、 人生はうまくいかない」と教えていただきました。 その時、私は、私の父が太っていたことに恥ずかし さを覚え、「私は絶対父のようにぶくぶく太くなら ないわ!」と、小学生くらいの時に誓っていたこと を思い出したのです。

まさに、小さいときに蒔いた悪い種が成長し、 私は太り、家族だけでなく、友達にまで馬鹿にされ たりしてきたのです。

私は、祈りの中で父を敬わなかったことを悔い改めました。神様は真実なお方、み言葉は真実です。 心のサプリを受けてから、体重、体脂肪率が緩やか にですが減ってきたのです。

そして、もっと運動したい意欲が出てきて、週に 一回スポーツジムに通いだしました。標準体重内に 私の体重も収まりました。このサプリを受けてから 3か月の間のことです。

私は神様に「私が主の御心にかなうように、導いてくださったこと」を感謝します。父を敬わなかったことを悔い改めることが出来ました。

それに加えて、長年の「健康的に痩せたい」とい う願いもかなえてくださいました。

これからも愛なる神様に聞き従い、神様と共に歩んでまいります。 ハレルヤ感謝します。

町田 郁子 💙

## スクール参加の証し

私はクリスチャンになってから10年程、何度も 祈りのミニストリーを受け、今は両親との関係も とても良好になっています。

私の両親は、子供の頃から私とよく関わってくれましたが、母の機嫌によって些細なことで激しく怒鳴られたりすることが多く、母にプレゼントや何かをしてもあまり喜んでもらえたことがありません。

父とは信頼が裏切られるような色々な思い出が ありました。

そのような両親から、私は今まで一度も謝罪をされたことはありませんが、これまで祈りのミニストリーで赦しの時には、相手からの謝罪は自分が赦しを選ぶこととは関係ないのだから…赦しはもう謝罪を求めないことなのだから…と、自分の気持ちは少し押し込めて両親を赦すことを選び続けてきました。

ですが、今回、祈り手の方に"両親に謝ってほしかったんだね"と言われ、父母の代わりとなって謝罪を祈って頂きました。今まで10年もの時間をかけて、両親との関係もとても回復しているのに、まだこんなにも自分の中に傷ついて慰められて



(次頁に続く)



## スクール参加の証し(続き)

いない悲しみがあるなんて…と自分の心の奥の気持ちに驚きましたが、まだ心が傷んでいる領域については、慰めや謝罪も受けて良いのだと思え、沢山泣けました。

祈られて、心は大分溶けていましたが、その日に 両親を赦すことはすぐには選べませんでした。 ずっと欲しかった両親からの"ごめんね"と"ありが とう"が心に沁みていく時間が必要でした。



翌日のスクールの講義は、"正しく感情を表す"と"赦しの達成"でした。この二つの講義で、ゲツセマネで心を注ぎ出すイエス様と祈りの時間を共に過ごしたように感じられ、後日、父母の赦しと祝福も祈ることが出来ました。父の愛に感謝します。

札幌オンラインスクール 基本コース A グレースコミュニティ 小菅 千登世



今回、祈りのミニストリーを受けるきっかけは、 教会の増田先生でした。自分のことがよく分かる ようになるよと言われ、興味を持ちました。

スクールに参加して、その意味がとてもよく分かりました。自分の感情がどのように作られ、その結果としてどういう状況が生じるのかを理解することができました。

これまでの自分は、怒り、逃避、怠惰、自己否定 など、日々の生活で生じた感情に対して、どう対処 すべきかで一生懸命でした。その場をどんなに上手 く取り繕ったとしても、また同じ感情、同じ状況が 生じてしまいます。

今回のスクールで、表面レベルにあらわれる感情は「実」であり、実を成らしているのは「幹」であり、 さらにその下には「根」があることを学びました。

つまり、いくら実を取ったとしても、「苦い根」が 残ったままでは、いつまでも悪い実が成り続けます。

悪い実が成らないようにするために苦い根を 処理しなければならないという考え方は、今まで の自分にはない概念で、大きな衝撃を受けました。

例えば、あるトラブルがあった時に「このままトラブルがなくなって欲しい」と何も動かずに時間が 解決してくれることを願ってしまう自分がいました。

それは、何もできなかった子供の頃の「自分さえ 我慢して何もしなければ、問題が起きないんだ」と いう内なる誓いによるものだと気付かされました。

スクールにおいて、その内なる誓いを祈りによって十字架に付け、打ち破って頂いたおかげで、トラブルがあった時の初動がスムーズに動けるようになりました。



これからは、感情的なことで何か自分の手に負え ないときには、苦い根が何かを探してみたいと思い ます。本当に恵み溢れる三日間でした。

主に感謝致します。

シティビジョン・グローリーチャーチ 基本コース A 真山 英二